

Weinfest

der katholische St. Laurentius-Gemeinde Hohenhameln

Nach dreijähriger Pause lud die kath. St. Laurentius-Gemeinde Hohenhameln am Samstagabend, den 31. August wieder zu einem Weinfest ein. Annähernd 100 Besucher folgten der Einladung an diesem warmen Sommerabend in den Pfarrgarten neben der Kirche. Das Fest begann mit einer hl. Messe unter den Apfelbäumen. Danach schloss sich das Weinfest an. Die Besucher konnten unter verschiedenen edlen Weinen vom Katharinenhof Schauf aus Guntersblum / Rheinhessen auswählen. Die Ministranten verkauften frischen Zwiebelkuchen, Käsespieße und Brezel.

Höhepunkt des Abends war jedoch der Auftritt von MadameHobbit, alias Vivien Wenning, die mit ihrer angenehmen Stimme bekannte internationale Songs zum Besten gab, begleitet von ihrem musikalischen Partner Andy Hartleib an der Gitarre. Beide konnten nach zwei langen Auftritten großen Applaus ernten und gaben auf lautstarkem Wunsch der Besucher noch zwei Zugaben. Die Besucher konnten den Musikern vergnügt zuhören, mitsingen und -klatschten. Bei angeregten Gesprächen genossen viele Besucher die angenehme leichte Atmosphäre des lauen Sommerabends und blieben bis nach Mitternacht.

Die einhellige Meinung der meisten Besucher:

Es war ein rundum gelungener, hoch unterhaltsamer Abend.

Silvia Wahl